



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



« Kerma, archéologie du Soudan ancien »

Grâce à sa collaboration avec la mission archéologique de l'université de Genève à Kerma, le musée d'Art et d'Histoire de Genève dispose de l'une des collections archéologiques soudanaises les plus importantes d'Europe. Cette nouvelle exposition permanente offre depuis le 15 septembre un panorama chronologique exceptionnel, de la préhistoire aux premiers temps du christianisme. Les pièces exposées révèlent les influences de l'art pluri-millénaire de la Nubie.

■ musée d'Art et d'Histoire de Genève (Suisse)

2 rue Charles-Galland

+41 (0) 22 418 26 00

<http://www.ville-ge.ch/mah/index.php?>

[content=1.2.1.3.3.3.&langue=frs](http://www.ville-ge.ch/mah/index.php?content=1.2.1.3.3.3.&langue=frs)

29 septembre 2008

